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TRAGÉDIA

Uma mulher de 27 anos 
morreu ontem em mais 
um acidente na Rodovia 
do Contorno. O marido 

dela, de 31 anos, e o filho, 
de três, ficaram feridos. 

O acidente aconteceu na 
altura do condomínio 

Jardim Mariana, próximo 
à Água Limpa, um dos 

trechos mais críticos da 
rodovia.
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Mãe morre e fi lho de
três anos fi ca ferido

em acidente na
Rodovia do Contorno

A volta ao funcionamento normal 
dos postos posto da Polícia Técnica em 
Resende e Barra do Piraí será impor-
tante para desafogar o posto da polícia 

técnica em Volta Redonda, que está 
sobrecarregado, e também para reduzir 
o sofrimento a famílias de vítimas de 
crimes e acidentes, que muitas vezes 

são obrigadas a longos deslocamentos 
para liberarem os corpos de seus entes 
queridos. Os deputados estaduais Tande 
Vieira e Célia Jordão estão trabalhando 

para que o assunto, que envolve a nome-
ação de profissionais concursados, seja 
resolvido.
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Parlamentares buscam volta de postos 
do IML em Resende e Barra do Piraí 

Medida desafogará funcionários do posto de VR e vai reduzir sofrimento de famílias de outros municípios

A Prefeitura de Barra 
Mansa lançou ontem, no 
CEI Saturnina de Carvalho 
e Vieira da Silva, o livro 
“Barra Mansa – Cidade da 
Gente”. A obra, escrita por 
servidores públicos, profes-
sores, pedagogos e historia-
dores, será usada por alunos 

do Ensino Fundamental da 
rede municipal. Os livros di-
dáticos, num total de 11 mil 
exemplares, serão distribuí-
dos para os alunos do 3º e 6º 
ano e serão disponibilizados 
nas bibliotecas de todas as 
escolas.
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Foto: Paulo Dimas

Barra Mansa tem livro 
contando história do município

A Polícia Federal (PF) de-
flagrou ontem em Angra dos 
Reis a ‘Operação Sem Mega’. 
O objetivo foi desarticular 
uma suposta parceria entre 

traficantes e uma empresa 
de tecnologia, trocando o 
monopóliio do serviço pela 
instalação de câmeras.
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Angra dos Reis 
Traficantes se unem a provedor
de Internet para vigiar policiais

O prefeito Rodrigo Drable 
discursa durante o evento 
de lançamento do livro

Policiais do 28º BPM des-
montaram na noite desta 
quarta-feira (3) uma ‘gráfica’ 
regional do Comando Ver-
melho – facção criminosa 

que atua no estado do Rio 
– no bairro Boa Vista II. A 
ação ocorreu de´pois de uma 
denúncia.
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Lojistas pedem 
melhorias no 

centro comercial 
de Barra Mansa

O secretário municipal 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Tecnologia e Inovação, 
Bruno Paciello, recebeu on-
tem aA diretoria do Sindica-
to do Comércio Varejista de 
Barra Mansa (Sicomércio)e 
a vereadora Luciana Alves. 
Na pauta, pedidos para di-
versas melhorias no Centro 
da cidade. 
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Foto: Paulo Dimas

Centro de Barra Mansa 
é mnotivo de pedidos de 

melhorias por parte de 
comerciantes 

O prefeito de Paraty, 
Luciano Vidal, firmou um 
Ter mo de Ajustamento 
de Conduta (TAC), com o 
Iphan (Instituto do Patri-
mônio Histórico e Artís-

tico Nacional). Com isso, 
a prefeitura ficará com a 
situação regularizada e vol-
tará a ter acesso a verbas 
federais. 
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PM desmonta gráfica do 
tráfico em Barra Mansa

Entidades de proteção a animais
se preocupam com que em doações
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Vidal fecha acordo com 
Iphan e tira Paraty do Cauc

O delegado titular da 
93ª Delegacia de Polícia 
(DP), Luiz Jorge Rodri-
gues, explicou a gentes 
da Secretaria de Ordem 
Pública (Semop) e inspeto-

res da Guarda Municipal 
os procedimentos para a 
apreensão de veículos sem 
leitura correta da placa de 
identificação.
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Foto: Secom PMVR

Delegado explica procedimento sobre 
apreensão de veículos à GM de VR

Guarda Municipal recolhe veículo em Volta Redonda
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Barra Mansa lança livro didático
sobre a história do município

Material será distribuído a alunos da rede pública de ensino

Barra Mansa

Os alunos do Ensino Fun-
damental de Barra Mansa
terão a oportunidade de co-
nhecer melhor a história do
município. Foi lançado nes-
ta quinta-feira (4), o livro
“Barra Mansa – Cidade da
Gente”, escrito por servido-
res públicos, professores, pe-
dagogos e historiadores do
município. Ao todo, foram
nove autores. Os livros didá-
ticos, num total de 11 mil
exemplares, serão distribuí-
dos para os alunos do 3º e 6º
ano e serão disponibilizados
nas bibliotecas de todas as
escolas.O evento aconteceu
no CEI Saturnina de Carva-
lho e Vieira da Silva, no Cen-
tro, e contou com a presença
do prefeito Rodrigo Drable.

Para escrever o livro, os
nove autores se dedicaram a
pesquisar a história da cida-
de. “Começamos em 2019, e
agora o prefeito Rodrigo
Drable retomou o projeto. Já
estávamos com os capítulos
bem adiantados. Mantive-
mos os mesmos autores e
conseguimos fechar o livro”,
contou uma das autoras, a
professora Morgana Vieira,
nascida em Barra Mansa.
“Enquanto professora, falta-
va um recurso, uma obra
como essa, para gente ter
tudo de Barra Mansa con-
centrado numa obra só. Por-
que, embora os alunos te-
nham acesso hoje aos com-
putadores e celulares, eles
pesquisam tudo de forma
descontextualizada”, enfati-
zou Morgana, contando ain-
da que o livro terá uma lin-
guagem específica para cada
idade, de forma que alunos
do 1º ao 9º ano tenham aces-
so ao conteúdo.

“No livro, eles conse-
guem conhecer o municí-

pio em que vivem desde
sua criação até os dias de
hoje. Começamos com as fo-
tos antigas, com os prefei-
tos que já passaram por
Barra Mansa, os pontos tu-
rísticos, tudo que Barra
Mansa tem e terminamos
com o capítulo Poder e Ci-
dadania”, frisou a professo-
ra, reforçando que o objeti-
vo do projeto é que todos
conheçam a história da ci-
dade onde vivem.

“Espero que eles te-
nham o que nós não tive-
mos. Os professores vão es-
tar guarnecidos de infor-
mações que de repente nem
eles conhecem. E a minha
expectativa principal é de
que todo barra-mansense
conheça Barra Mansa. Nós,
autores ,fomos surpreendi-
dos com coisas no livro que
nós não sabíamos”, enfati-
zou Morgana.

Segundo o secretário de
Educação, Marcus Vinícius
Pires, o lançamento do livro
faz parte de outras ações da
secretaria, como infraestru-
tura, gestão de pessoas, pe-
dagógica e administrativa.
“O projeto foi uma encomen-
da do Executivo para que
nós tivéssemos um material
consumível sobre a história
de Barra Mansa. Temos as
etapas em que já trabalha-
mos a história do município,
isso está dentro do currícu-
lo, mas nós queríamos que
fosse próprio, então nós con-
vidamos autores para que
contassem essa história de
forma leve, lúdica”, explicou
o secretário.

Marcus Vinicius ressal-
tou que outros projetos tam-
bém já estão em andamento.
“Esse projeto contempla
mais do que a entrega de um
livro; serão vários eventos
para poder degustar esse li-

vro. Teremos uma tarde de
autógrafos com os autores e
alunos, um evento em cada
escola para o lançamento,
um concurso de redação. Se-
rão etapas que fazem parte
da implantação do livro na
rede, para que ele se torne
mais do que um livro im-
presso”, contou o secretário.

Cultura

A aluna Ana Liz Ferreira
Bayão, de 15 anos, está ansi-
osa para ter seu exemplar.
“Eu achei a iniciativa muito
importante, principalmente
porque geralmente a gente
aprende sobre o Brasil, mas
nunca sobre a nossa própria
cidade. E a cidade de Barra
Mansa tem muita cultura,
muita história, eu particu-
larmente acho muito legal
aprender e saber mais sobre
a história da cidade. Estou
ansiosa para ganhar o li-
vro”, afirmou a aluna, que
está no primeiro ano do En-
sino Médio e estuda no CIEP
485, no bairro Bom Pastor.

“Quem não conhece o lu-
gar onde vive, não tem como
dar importância, a gente
precisa conhecer. E esse tra-
balho é maravilhoso, a equi-
pe que foi montada se dedi-
cou. O legado que devemos
deixar é a transformação da
visão sobre o ambiente em
que se vive, sobre a sua im-
portância, sobre a vontade
de ter o próprio nome escri-
to nas páginas desse livro”,
disse o prefeito Rodrigo Dra-
ble, salientando que conta
com a ajuda dos professores
para que incentivem seus
alunos a fazerem parte dessa
história. “Eu peço aos pro-
fessores que desenvolvam
nos nossos alunos essa von-
tade de fazer parte, de escre-
ver o seu nome na história e

não ser só a pessoa que vai
ler. Eu tenho certeza que
este livro é o primeiro de
muitos passos para alcan-
çarmos esse objetivo. Eu
acredito na importância do
que estamos fazendo. Meus
parabéns a todos que partici-
param desse projeto”, ressal-
tou Drable.

Também estiveram pre-
sentes ao evento a vice-pre-
feita Fátima Lima, do secre-
tário de Educação, Marcus
Vinicius Pires, do diretor co-
mercial da Didáticos Edito-
ra, Davi Soares Holanda, do
representante da Câmara
dos Vereadores, Demerson
Oliveira, o Deco, dos autores
do livro Alessandra Maga-
lhães, Carla Giovana, Edson
da Hora, Nikson Salem, Ga-
briel Sobreira, Saionara Ma-
ciel, Lélia Abrahão, Morga-
na Vieira, Rozangela Maielo,

entre outros.

Homenagem

Durante o evento, a auto-
ra Carla Giovana ressaltou
a importância do fotógrafo
do DIÁRIO DO VALE e
também da prefeitura de
Barra Mansa, Paulo Dimas,
na execução do projeto.

Evento de lançamento de livro sobre a história de Barra Mansa (no destaque) reuniu diversas
autoridades da região Sul Fluminense

Foto: Paulo Dimas

Porto Real  

Foi realizada na manhã
desta quinta-feira (4), uma
audiência pública na Câma-
ra Municipal de Porto Real,
para debater assuntos relaci-
onados à segurança nas es-
colas. A reunião, idealizada
e conduzida pelo presidente
da Comissão Permanente de
Educação da Câmara, verea-
dor Elias Vargas (PRTB),
aconteceu no plenário da
Casa de Leis e teve como ob-
jetivo propor novas medidas
que garantam mais seguran-
ça e proteção aos alunos e
profissionais de escolas pú-
blicas e privadas da cidade.

Participaram do encon-
tro, os vereadores Diego
Graciani, Fernanda Eme-
renciano, Henry de Carva-
lho, Juan Pablo, Fernando
Beleza, Renan Márcio; o pre-
feito Alexandre Serfiotis; a
secretária e subsecretária de
Educação, Maria Madalena
e Giovana Oliveira; o secre-
tário de Governo, José Ro-
berto; secretário de Ordem
Pública, Jorge Porto; o te-
nente Rodrigo Soares do 37º
Batalhão da Polícia Militar;
a Policial Civil Paula Mou-
rão, representante da 100ª
DP, o conselheiro tutelar

Yuri Willon e Dr. Anderson
de Souza, representando
pais e responsáveis de alu-
nos. Também estiveram pre-
sentes representantes da
Guarda Municipal, da comu-
nidade escolar, demais inte-
grantes do governo e a socie-
dade civil.

Durante o debate, que
teve quatro horas de dura-
ção, o Executivo, através
da Secretaria Municipal de
Educação, teve a oportuni-
dade de apresentar todas
as ações adotadas atual-
mente para garantir prote-
ção e segurança no ambi-
ente escolar. Pais e respon-
sáveis também tiveram a
oportunidade de apresen-
tar suas queixas e descon-
tentamentos. Gestores de
escolas públicas e privadas
também se posicionaram e
contribuíram com críticas
e sugestões. O fácil acesso
de pessoas ao interior das
unidades escolares foi uma
das questões mais comen-
tadas pelos presentes e que
será cuidadosamente avali-
ada pelo governo munici-
pal. As demais demandas
apresentadas foram anota-
das e,   e m  b reve,
serão analisadas pelos res-
ponsáveis.

Número de empresas abertas no Rio de Janeiro,
em abril, é o segundo melhor do mês na história
Junta Comercial registrou 5.442 novos negócios no estado e total do ano ultrapassa 22 mil

Estado do Rio

A Junta Comercial do Es-
tado do Rio de Janeiro (Ju-
cerja) registrou um total de
5.442 novas empresas em
abril, em território flumi-
nense.  O número é o segun-
do maior de todos os meses
de abril, nos 214 anos de
existência da autarquia,
atrás apenas da marca de
2022, quando foram compu-
tados 5.590 novos negócios.
De janeiro a abril de 2023, fo-
ram abertas 22.288 empresas
no estado.

Do total de aberturas re-
gistradas em abril, 4.897 se

referem à constituição de
novas empresas. Também
estão incluídas 457 abertu-
ras de filiais e 88 inscrições
de transferências. Todas as
categorias significam cria-
ções de novos negócios no
Estado do Rio.

- Esses números compro-
vam que os empreendedores
voltaram a confiar no Rio de
Janeiro e estão escolhendo o
Estado para estabelecer ou
ampliar seus negócios. E no-
vas empresas significam no-
vos empregos e mais renda
para a nossa população. Tra-
balhamos continuamente
para oferecer o melhor e

mais saudável ambiente de
negócios e este é um dos
grandes fatores que têm le-
vado o Estado do Rio a cres-
cer tanto – afirmou o gover-
nador Cláudio Castro.

Entre as principais ativi-
dades das novas empresas es-
tão o setor de Serviços, com-
binado com as áreas de escri-
tório e apoio administrativo
(821), a atividade médica am-
bulatorial (744) e o comércio
varejista de artigos do vestu-
ário e acessórios (633).

- Estamos mantendo uma
regularidade no número de
aberturas de empresas nos
primeiros meses do ano, em

relação a 2022. Isso se deve à
nossa constante busca por
ferramentas que facilitam a
vida do empreendedor flu-
minense como, por exemplo,
a Resolução Cogire 07, publi-
cada essa semana no Diário
Oficial. Graças a ela, 67 tipos
de atividades empresariais
foram reclassificados para
Risco 1, o mais baixo e, con-
sequentemente, com menos
trâmites para a abertura de
um novo negócio. É o Gover-
no do Estado cumprindo o
seu papel na melhoria do
ambiente de negócios – des-
taca o presidente da Jucerja,
Sergio Romay.

Paraty

A quarta etapa do Circui-
to Cervejeiro de Corrida
evento acontece neste sába-
do (6), em Paraty, e é para
quem valoriza o entreteni-
mento, a diversão e o bem-
estar físico e mental. A con-
centração é na Cervejaria

Caborê e não haveria lugar
mais perfeito do que Paraty
para receber os ‘atletas’.

“O evento proporciona
uma experiência única aos
participantes que correm al-
guns quilômetros fazendo
paradas estratégicas para
degustação de cervejas e não
tem caráter competitivo, os

participantes fazem o per-
curso juntos na maior diver-
são”, explicou Farli Gandra,
organizador do Circuito Cer-
vejeiro.

“Na etapa de Paraty, o
percurso de quatro quilô-
metros passa pelas praias
do Pontal e Jabaquara. A
cada quilômetro, um pon-

to  de ‘hidratação’  com
cerveja.  Já imaginou a
festa?  No f inal  sempre
rola um show ao vivo pra
galera confrater nizar”,
disse Murilo Monticeli,
da Cervejaria Caborê. As
inscrições podem ser fei-
tas  pelo  l ink:
circuitocervejeirocorrida.com.br

Circuito Cervejeiro reúne os amantes
de corrida e os apaixonados por cerveja

Câmara de Porto Real promove audiência
pública sobre segurança nas escolas

“Não podemos de deixar de
agradecê-lo por esse traba-
lho. Ele é um artista e eu
sempre digo que ele não faz
foto jornalismo, faz arte. O
trabalho dele neste livro foi
primordial para que tivés-
semos uma ferramenta,
que finalmente vai encan-
tar nossos meninos e meni-
nas”, frisou.
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‘Sonho de consumo’

Ano que vem tem eleições municipais.

n n nn n nn n nn n nn n n

O prefeito de Volta Redonda, Antônio Francisco
Neto, tem o direito legal de buscar a reeleição.

n n nn n nn n nn n nn n n

Com isso, a cidade deverá ter um candidato bom de
voto, como mostra seu histórico de disputas eleitorais,
e que ainda conta com a poderosa caneta de prefeito.

n n nn n nn n nn n nn n n

Resultado: ele se tornou ‘sonho de consumo’ de di-
versos dirigentes partidários.

n n nn n nn n nn n nn n n

Matreiro, o prefeito fica de bico calado sobre o as-
sunto.

n n nn n nn n nn n nn n n

Está recebendo vários convites e matutando sobre
qual será sua legenda no ano que vem.

n n nn n nn n nn n nn n n

Medula

O Estado do Rio pas-
sará a contar com o Pro-
grama de Prevenção da
Saúde à Doença Mielo-
ma Múltiplo. A determi-
nação é da Lei 10.007/23,
do ex-deputado Átila Nu-
nes, que foi sancionada
pelo governador Cláudio
Castro e publicada no Di-
ário Oficial de quarta-fei-
ra (03/05).

Programa

A medida prevê que a
criação do programa
deve incluir avaliações
médicas periódicas, a re-
alização de exames clíni-
cos e laboratoriais, além
de campanhas anuais de
orientação, prevenção e
tratamento. O Sistema
Único de Saúde (SUS) é o
responsável por executar
o programa, oferecendo
atendimento gratuito
aos pacientes.

Cooperação

Além disso, o estado
poderá estabelecer coo-
peração técnica com os
municípios na realiza-
ção dos exames. As des-
pesas decorrentes da
execução da lei serão
custeadas por dotações
orçamentárias próprias.

Fake News

O secretário de Políti-
cas Digitais da Secreta-
ria de Comunicação So-
cial da Presidência da
República, João Brant,
negou nesta quinta-feira
(4) que o chamado PL
das Fake News (Projeto
de Lei 2630/20) promova
censura. Em audiência
pública na Comissão de
Comunicação da Câma-
ra dos Deputados , ele
disse que o projeto, ao
contrário, garante a li-
berdade de expressão em
equilíbrio com outros di-
reitos.

Fora

A votação do projeto
pelo Plenário da Câmara
estava prevista para a úl-
tima terça-feira (2), mas
o texto foi retirado de
pauta pelo presidente da
Casa, deputado Arthur
Lira (PP-AL), a pedido
do relator.

Fiscalização

Brant observou que a
versão anterior do proje-
to previa uma entidade
autônoma de supervisão,
criticada por alguns de-
putados, que foi retirada
da última versão do tex-
to. Segundo ele, essa en-
tidade foi pensada não

para tratar de conteúdos
individuais, mas para fis-
calizar as plataformas em
relação às obrigações que
passariam a assumir com
a lei, se aprovada.

Sugestão

Alguns deputados su-
gerem que essa entidade
seja a Agência Nacional
de Telecomunicações
(Anatel) ou a Autoridade
Nacional de Proteção de
Dados. “Vamos discutir
qual é a melhor solução,
só não vamos sair com
uma lei que não consegue
garantir a própria aplica-
ção dos preceitos que ela
traz”, ponderou. Para ele,
a Câmara precisa fazer
ajustes no texto, mas pre-
cisa votá-lo nas próximas
semanas. Fonte: Agência
Câmara de Notícias

Sem ‘graça’

A maioria dos minis-
tros do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) decidiu
hoje (4) derrubar a vali-
dade do indulto de graça
constitucional concedido
pelo ex-presidente Jair
Bolsonaro ao então depu-
tado federal Daniel Sil-
veira.

Desvio

Até o momento, seis
dos dez ministros enten-
deram que houve desvio
de finalidade para benefi-
ciar o ex-deputado. Há
dois votos pela manuten-
ção do indulto.

Seguiram

A maioria seguiu o
voto proferido ontem (3)
pela presidente da Corte
e relatora dos processos,
ministra Rosa Weber,
para anular o benefício.
Além da ministra, o en-
tendimento foi seguido
pelos ministros Alexan-
dre de Moraes, Edson Fa-
chin, Luís Roberto Barro-
so, Dias Toffoli e Cármen
Lúcia.

Rebate

Em seu voto, Barroso
rebateu as acusações de
que a condenação de Sil-
veira foi desproporcional.
Para o ministro, a condu-
ta do ex-parlamentar não
se enquadra na liberdade
de expressão. “Não pode-
mos confundir liberdade
de expressão com incita-
ção ao crime e convoca-
ção para a invasão física
do prédio das instituições
e para agressão física de
seus integrantes. Não po-
demos indultar esse tipo
de comportamento”, afir-
mou.

Jari leva projeto
‘Deputado na Sua

Cidade’ a bairros de VR
Volta Redonda

O deputado estadual Jari
Oliveira (PSB) fará uma edi-
ção especial do projeto “De-
putado na Sua Cidade” neste
sábado, dia 6. O parlamentar
e sua equipe estarão na Fei-
ra do Aterrado, em Volta Re-
donda, para conversar com
os moradores, das 8h ao
meio-dia. Mas a partir da
próxima semana, a ação vol-
ta a ser realizada às segun-
das-feiras, pela manhã, em
municípios da região e bair-
ros de Volta Redonda.

“Todo mundo sabe que
gosto muito de uma feira e
estou sempre prestigiando
esse comércio tradicional.
Por isso, resolvi fazer uma
edição diferente do meu pro-
jeto de participação popular,
levando a tenda do ‘Deputa-
do na Sua Cidade’ para a fei-
ra. Assim, vou alcançar
mais pessoas e moradores de
diversos bairros, que se en-
contram na feira livre”, fa-
lou Jari.

Na próxima segunda-fei-
ra, dia 8, o deputado estará
no Vila Rica/Tiradentes, e
no dia 22, no bairro Volta
Grande, ambos em Volta Re-
donda. O município de Qua-
tis recebe o projeto no dia 15
e o “Deputado na Sua Cida-
de” estará em Itatiaia no dia
29, fechando a programação
de maio. O tenda do projeto
fica montada sempre das 8h
ao meio-dia.

Célia Jordão propõe Frente Parlamentar sobre
Complexo Econômico Industrial da Saúde

Angra dos Reis

Em audiência pú-
blica da Comissão de
Economia, Indústria e
Comércio da Alerj
para discutir o desen-
volvimento do Comple-
xo Econômico-Indus-
trial da Saúde, a depu-
tada Célia Jordão (PL)
sugeriu a criação de
uma Frente Parlamen-
tar Mista sobre o tema
e afirmou que é preci-
so planejamento e inte-
gração para que o se-
tor se torne, de fato,
um indutor do desen-
volvimento econômico
fluminense. A audiên-
cia, realizada, nesta
quinta-feira (4), na
Alerj, contou com a
participação do ex-mi-
nistro da Saúde, José
Gomes Temporão, e do
Secretário de Planeja-
mento do Estado do
Rio de Janeiro, Nelson
Rocha.

“Hoje, estamos aqui
discutindo o impacto
da Saúde não somente
na qualidade de vida
das pessoas, mas na
geração de emprego e
renda através de seus

sistemas produtivos e de
serviços. A Saúde tem po-
tencial para ser um dos
principais indutores do
desenvolvimento econô-
mico, mas de nada vale
ter potencial, sem planeja-
mento e integração dos
entes federativos, inde-
pendentemente de suas
ideologias. Por isso, fica
aqui minha sugestão de
uma Frente Parlamentar
Mista na Alerj que una to-
dos os setores envolvidos
no desenvolvimento do
Complexo Econômico In-
dustrial da Saúde, de for-
ma que o Rio de Janeiro
se torne o protagonista
desse processo”, ressaltou
a deputada.

O ex-ministro da Saú-
de, José Gomes Temporão
afirmou que, embora a
produção industrial tenha
perdido substancialmente
sua participação no PIB
nacional, o setor de Saúde
reúne, hoje, várias condi-
ções para se tornar um
dos principais indutores
do desenvolvimento eco-
nômico brasileiro. “A pan-
demia expôs nossa depen-
dência internacional de
insumos farmacêuticos.
Por outro lado, ao longo

de décadas, tivemos
conquistas importan-
tes no setor que cre-
denciam o país a de-
senvolver um Comple-
xo Econômico Indus-
trial da Saúde, como
uma estrutura regula-
dora reconhecida in-
ternacionalmente, a
política de genéricos,
que ampliou nossa ca-
pacidade de produção,
fora a rede de hospi-
tais públicos de ensi-
no, com pesquisa de
altíssima qualidade”,
afirmou o ex-ministro.

A audiência pública
contou com a partici-
pação de representan-
tes da Secretaria Esta-
dual de Saúde, Finan-
ciadora de Estudos e
Projetos do Governo
(Finep), Rio Indústria,
Firjan, Fecomércio-RJ,
Associação Comercial
do Rio, Fundação de
Amparo à Pesquisa do
Rio (Faperj), Fórum
Permanente de Desen-
volvimento Estratégi-
co do Estado do Rio de
Janeiro, profissionais
e universitários da
UFF, UFRJ, UEZO,
UERJ e UENF.

Luciano Vidal fecha acordo com
Iphan e Paraty fica fora do Cauc

Disputa entre prefeitura e instituto do Patrimônio Histórico e Artístico
Nacional tinha gerado dívida e impedido acesso a verbas federais

Barra do Piraí

A prefeitura de Barra do
Piraí vai recorrer a empre-
sas privadas locais para
complementar os procedi-
mentos ofertados pela rede
municipal de saúde. Na reu-
nião que iniciou as negocia-
ções, o prefeito de Barra do
Piraí, Mario Esteves, expli-
cou sobre os esforços empre-
gados na saúde municipal e
como ela é uma área que ne-
cessita de um trabalho cons-
tante.

— Desde 2017 estamos no
processo de integrar os ser-
viços públicos. Conseguimos
aplicar investimentos na
atenção primária e assistir
os hospitais, mas precisa-
mos fazer mais. Nós quere-
mos ir além, firmar acordos
de trabalho em conjunto e
para isso necessitamos da
saúde suplementar. A prefei-
tura quer concentrar os seus
gastos com serviços proveni-
entes da própria cidade, fa-
zendo com que o dinheiro
circule aqui. Queremos sem-
pre o melhor para os cida-
dãos — enfatiza o prefeito.

Na manhã desta quinta-
feira (4), a secretaria munici-
pal de Saúde,realizou uma
reunião com representantes
das clínicas de saúde parti-
culares do município. O
evento foi realizado no polo
barrense do Centro Univer-
sitário de Valença (Unifaa) e
teve como objetivo estabele-
cer uma aproximação entre
os prestadores de serviços
da saúde suplementar e as

instituições públicas.
A partir de mudanças

nas redes de Atenção Primá-
ria, a manutenção dos hospi-
tais, e, futuramente, a cria-
ção do Hospital Regional de
Barra do Piraí, em Vargem
Alegre, a prefeitura está
constantemente buscando
disponibilizar um amplo
atendimento para os seus ci-
dadãos. Nesse cenário, a ce-
rimônia realizada serviu

como um meio de construir
parcerias para concentrar os
atendimentos no município,
estruturando uma saúde
complementar e investindo
na cidade para sanar proble-
mas e economizar gastos em
outros setores, como o de
transportes fora do domicí-
lio.

A respeito da união pú-
blico-privada em prol da po-
pulação, o secretário interi-
no de Saúde, Dione Caruzo,
ressaltou a importância da
criação de parcerias com os
setores suplementares da
saúde e como elas beneficia-
rão muito a população. “Nós
estamos aqui buscando um
alinhamento. A demanda na
área da saúde nunca para,
devido a isso, a criação de
parcerias é essencial. Hoje,
possuímos casos de pessoas
saindo daqui para buscar
atendimentos em lugares
como o Rio de Janeiro, por
isso, precisamos trabalhar
juntos para concentrar os
atendimentos na cidade o
que, certamente, irá melho-
rar ainda mais o suporte aos
pacientes”, expõe Dione.

Mário Esteves propõe que saúde privada
complemente rede pública em Barra do Piraí

Foto: PMBP

Mario Esteves destaca que objetivo é investir
recursos da prefeitura em prestadores de serviço locais

Paraty

Depois de conseguir
fechar um Ter mo de
Ajustamento de Condu-
ta (TAC) com o Instituto
do Patrimônio Histórico
e Artístico Nacional
(Iphan), com relação a
uma passarela que liga
o bairro  Ilha das Co-
bras ao Centro Histórico
de Paraty, o prefeito Lu-
ciano Vidal conseguiu
que o município seja re-
movido do Cauc, uma
espécie de Serasa das
prefeituras.

A disputa começou
ainda com a gestão ante-
rior do Iphan, que consi-
derou que a obra estava
em desacordo com as
normas para locais inte-
grantes do patrimônio

Foto: Arquivo

histórico. A prefeitura
não concordou com a
afirmação, o que levou à
aplicação de multa no va-
lor de R$ 800 mil. Discor-
dando do motivo da mul-

ta, o município não pa-
gou e a prefeitura foi “ne-
gativada”.

No início de março, Vi-
dal esteve em uma reu-
nião com integrantes do

Iphan e começou a ser de-
senhado o acordo, na for-
ma de um Termo de Ajus-
tamento de Conduta.

Nesta quinta (4) o dire-
tor do Iphan Andrey Ro-
senthal Schlee informou
que o acordo havia sido
fechado. A  Advocacia-Ge-
ral da União, que repre-
senta o Iphan no processo
referente ao caso, tam-
bém concordou com os
termos e agora, basta o
juiz da ação reconhecer
que as partes chegaram a
um acordo para que tudo
seja oficializado.

Além de reduzir o va-
lor da dívida e parcelá-la,
o TAC garante que a pas-
sarela, necessária para os
turistas e paratienses,
continue no local onde foi
construída.

Paraty vai sair do Cauc e terá acesso facilitado a verbas federais
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LICENÇA DE OPERAÇÃO
IMOTEC INDUSTRIA MECANICA DE OBRAS TECNICAS EIRELI - EPP,
CNPJ: 17.966.444/0001-89, torna público que recebeu da Secretaria
Municipal do Ambiente de Barra do Piraí a Licença de Operação LABP nº

LO 0955-2023, válida até o dia 10 de janeiro de 2033, através do Processo
Administrativo nº 27.404/2022, para atividades de Fabricação de maqui-
nas e equipamentos para uso industrial específico não especificados
anteriormente, peças e acessórios (COO. 28.69-1-00) e os demais códi-
gos do CNPJ (COO. 25.99-3-99) e (COO. 25.39-0-01), na R Alvaro Gon-
calves, nº 576, Galpao, Califórnia da Barra, Barra do Piraí/RJ.

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 050/2023

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA CLÍNICA
VETERINÁRIA MUNICIPAL - SRP. Início do recebimento das
propostas: 08/05/2023 às 17h30 - Encerramento de recebimento:
18/05/2023 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 18/05/2023 às
09h01.
Os editais encontram-se disponíveis no Portal da Transparência
(portaltransparencia.barramansa.rj.gov.br) e através dos e-mails
coordenadoria.compras@gmail.com ou edital@barramansa.rj.gov.br

Rafaela Raffide
Secretária Executiva

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO
DEPARTAMENTO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 038/2023

Objeto: AQUISIÇÃO DE FRALDAS DESCARTÁVEIS PARA ATENDER AS CRE-
CHES DO MUNICÍPIO DE PINHEIRAL/RJ; Data/Hora: 17/05/2023 às 10:00 horas;

PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 017/2023

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE LANCHES
PARA DIVERSOS EVENTOS QUE CONSTAM DO CALENDÁRIO OFICIAL DO
MUNICÍPIO DE PINHEIRAL/RJ; Data/Hora: 18/05/2023 às 10:00 horas;

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 039/2023

Objeto: PRESTAÇÃO SERVIÇOS DE ESTERILIZAÇÃO CIRÚRGICA PARA CÃES
E GATOS DE AMBOS OS SEXOS, DE PEQUENO A MÉDIO PORTE, DE RUA OU
DOMICILIADOS, COM AVALIAÇÃO PRÉ-OPERATÓRIA, FORNECIMENTO DE
MATERIAIS, MEDICAÇÃO, FUNCIONÁRIO QUALIFICADO, EQUIPAMENTO PARA
A EXECUÇÃO DO SERVIÇO EM LOCAL INDICADO PELA PREFEITURA MUNI-
CIPAL DE PINHEIRAL/RJ ( ESPAÇO FÍSICO OU UNIDADE MÓVEL), E PÓS-
OPERATÓRIO (ASSISTÊNCIA AO ANIMAL ATÉ A RETIRADA DOS PONTOS);
Data/Hora: 23/05/2023 às 10:00 horas;

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 040/2023

Objeto: AQUISIÇÃO PARCELADA DE MASSA ASFÁLTICA ENSACADA – (SA-
COS DE 25 KG) PARA PEQUENOS REPAROS DE VIAS PÚBLICAS NO MUNICÍ-
PIO DE PINHEIRAL/RJ; Data/Hora: 24/05/2023 às 10:00 horas;

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 014/2023
REPUBLICAÇÃO APÓS IMPUGNAÇÃO

Objeto: AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA TRATAMENTO E MONITORAMENTO
DE DIABETES (SERINGAS, TIRAS REAGENTES E LANCETAS); Data/Hora: 19/
05/2023 às 10:00 horas;

Maiores informações e Retirada de Edital: Departamento de Licitações sito a Rua
das Acácias, nº. 13 Fundos 2º andar - Bairro: Ipê - Pinheiral. Tel.: (24) 3356-2368
Ramal: 237. E-mail: licitacaopinheiral@gmail.com / https://novobbmnet.com.br/ /
https://pinheiral.rj.gov.br/transparencia/compras-licitacoes-e-contratos/;

Pregoeira Titular

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES,
COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2023
OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS DE
USO CONTÍNUO POR DETERMINAÇÕES JUDICIAIS.
A sessão de disputa do pregão iniciará no dia 25 de maio de 2023, às 10:00hs, no
Portal da Bolsa de licitações do Brasil-BLL no endereço www.bll.org.br. O Edital
está disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 43/2023
EXCLUSIVO PARA MEI/ME/EPP
OBJETO: AQUISIÇÃO DE ESCADA EXTENSIVA EM FIBRA DE VIDRO E
CINTURÃO DE SEGURANÇA TIPO ABDOMINAL PARA POSICIONAMENTO EM
POSTE OU TORRE COM TALABARTE.
A sessão de disputa do pregão iniciará no dia 29 de maio de 2023, às 10:00hs, no
Portal da Bolsa de licitações do Brasil-BLL no endereço www.bll.org.br. O Edital
está disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

Quatis, 04 de maio de 2023
LUCIANA VERRI - Secretária Municipal de Licitações, Compras e Contratos

Angra dos Reis

Criminosos de Angra dos
Reis teriam se associado a
uma empresa de internet
para estabelecer monopólio
do serviço em troca da insta-
lação de câmeras para moni-
toramento de ações policiais.
Nesta quinta-feira (4), a Polí-
cia Federal (PF) deflagrou no
município a ‘Operação Sem
Mega’, com o objetivo de de-
sarticular a associação cri-
minosa, voltada à prática dos
crimes de tráfico de drogas,
extorsão, lavagem de dinhei-
ro e internet  clandestina.

A ação contou com cerca
de 60 agentes federais, que
cumpriram 14 mandados de
busca e apreensão expedidos
pela 1ª Vara Criminal da Co-

Tráfico em Angra se ‘associa’ a empresa de
Internet para garantir monopólio do serviço

Em troca, a provedora instalava câmeras de vigilância para monitorar policiais

marca de Angra, em endere-
ços localizados também em
Nilópolis e Rio de Janeiro.

De acordo com a Polícia
Federal, as investigações ti-
veram início em setembro
de 2022 e mostraram que
uma fornecedora de internet
teria se associado a crimino-
sos locais com o objetivo de
impedir que empresas con-
correntes instalassem servi-
ços de telecomunicação e in-
ternet nas comunidades de
Angra dos Reis. Em contra-
partida, a fornecedora de in-
ternet instalava câmeras de
vigilância para que o tráfico
local monitorasse as ações
policiais.

Segundo o apurado pela
PF, os traficantes retiravam
e danificavam os equipa-

mentos de empresas concor-
rentes para garantir que a
fornecedora de internet in-
vestigada instalasse seus
aparelhos – o que configura
um monopólio na prestação
dos serviços de telecomuni-
cação nessas comunidades.
Somadas, as penas máximas
dos crimes cometidos podem
chegar a mais de 30 anos de
prisão.

O nome da operação da
Polícia Federal é um trocadi-
lho feito por conta do pacote
básico oferecido pela empre-
sa investigada, de 100 mega-
bits por segundo. Os mora-
dores, devido à ação dos cri-
minosos, ficaram sem inter-
net devido à retirada dos
equipamentos de fornecedo-
ras concorrentes. Agentes da PF investigavam a associação criminosa desde 2022

Foto: Polícia Federal

Barra Mansa

O 28º Batalhão de Polícia
Militar (BPM) desmontou
na noite desta quarta-feira
(3) uma ‘gráfica’ regional do
Comando Vermelho – facção
criminosa que atua no esta-
do do Rio – no bairro Boa
Vista II. No local, os policiais
encontraram 200 mil pinos
eppendorfs (utilizados para
acondicionar cocaína), 130
dichavadores, 97 folhas ade-
sivas, 56 saquinhos impres-
sos com descrição de drogas,
oito trouxinhas de maconha,
três balanças de precisão,
uma impressora, um note-
book, um teclado e outros
materiais, como caderno
com anotações do tráfico e

PM  desmonta ‘gráfica’ do Comando
Vermelho no Boa Vista II, em Barra Mansa

sacos com papéis.
OS agentes receberam

uma denúncia de que na
Rua K1 haveria um casal
responsável pela produção
de materiais para o Coman-
do Vermelho. Ao chegarem
ao local, os PMs encontra-
ram uma suspeita que, ao
ser questionada, confirmou
as informações da denúncia.
O companheiro da mulher e
outro suspeito, que estavam
na casa, tentaram fugir pe-
los fundos, mas foram captu-
rados.  O trio foi conduzido à
90ª Delegacia de Polícia
(DP), onde a ocorrência foi
registrada. Um dos suspeitos
foi preso. A mulher e o outro
suspeito foram ouvidos e li-
berados. Material foi encontrado em uma casa na Rua K1 e levado à 90ª DP

Foto: Cedida pela Polícia Militar

Acidente na Rodovia do Contorno mata mãe e fere criança de três anos
Volta Redonda

Um acidente na Rodovia
do Contorno matou na ma-
nhã desta quinta-feira (4), a
jovem Thamiris Horta Al-
ves, de 27 anos. Seu marido,
Felipe Barbosa Duarte, de 31
anos, e seu filho, de três
anos, ficaram feridos. Eles
foram socorridos pelo Corpo
de Bombeiros  e encaminha-
dos ao Hospital São João Ba-
tista (HSJB).

O acidente aconteceu na
altura do condomínio Jar-
dim Mariana, próximo à
Água Limpa, um dos trechos
mais críticos da rodovia.
Ali, um Ford Fiesta, que se-
guia em direção à cidade,
perdeu o controle e invadiu
a pista contrária, atingindo
um Volkswagen Gol.

Segundo os bombeiros,
Thamiris morreu no local. A
criança sofreu uma fratura

na clavícula direta. O estado
de saúde de Felipe não foi in-
formado. O corpo da jovem,
que foi encaminhado ao Ins-
tituto Médico Legal (IML),
será sepultado nesta sexta-
feira (5, no Cemitério Portal
da Saudade.

Obras na Rodovia do Contorno

Entre novembro de 2022 e
março deste ano, foram re-
gistrados mais de dez aci-
dentes ocorridos na rodovia.
Por isso, após uma série de
reuniões do deputado esta-
dual Jari de Oliveira, o De-
partamento Nacional de In-
fraestrutura Terrestre (Dnit)
iniciou, no início da sema-
na, a recuperação de um dos
trechos mais críticos da ro-
dovia – o que fica entre Al-
phaville e o Jardim Maria-
na. O investimento é de cer-
ca de R$2,7 milhões.

Acidente aconteceu num dos trechos mais críticos da rodovia,
próximo à Água Limpa

Volta Redonda

Os agentes da Secretaria
de Ordem Pública (Semop)
e inspetores da Guarda Mu-
nicipal participaram nesta
quarta-feira (3) de um en-
contro de capacitação sobre
a Lei 4.562/23, que em seu
artigo 311 torna crime diri-
gir veículos sem leitura
correta da placa de identifi-
cação. Durante o evento, o
delegado titular da 93ª De-
legacia de Polícia (DP),
Luiz Jorge Rodrigues, tirou
dúvidas dos participantes
sobre o tema.

Em vigor desde o final de
abril, as mudanças acarre-
tam – em caso de flagrante –
o encaminhamento do veícu-
lo e do condutor à Delegacia,
para que a autoridade polici-
al possa avaliar o caso e to-
mar as providências cabí-

Foto: Gabriella Vicente

veis. “Entende-se que a pla-
ca está com a identificação
suprimida se for colocada de
forma errada, se estiver vi-
rada para cima ou para o
lado. Ou seja, quando não
puder ser feita a leitura da
placa, basta fotografar de ân-
gulos diferentes e levar o
material à Delegacia de Polí-
cia para que o caso seja ana-
lisado”, disse Luiz Jorge.

O titular da Semop, te-
nente-coronel Luiz Henri-
que Monteiro Barbosa, acre-
dita que a nova lei auxiliará
os agentes nas ruas. “Sabe-
mos que existem casos em
que a moto sem placa é reco-
lhida ao depósito público
mais de uma vez. Como a al-
teração vai atingir direta-
mente o condutor, acredita-
mos que haverá uma mu-
dança significativa na redu-
ção dos casos”, comentou.

Delegado Luiz Jorge Rodrigues tirou dúvidas dos agentes e inspetores

Barra Mansa

Duzentos e oitenta e cin-
co pedras de crack, 138 pi-
nos de cocaína e 19 trouxi-
nhas de maconha foram
apreendidas pela Polícia
Militar nesta quarta-feira,
no Siderlândia, em Barra

Mansa. O material foi en-
contrado por agentes do 28º
Batalhão de Polícia Militar
(BPM) na Rua Suinã. Uma
balança de precisão tam-
bém foi apreendida. A ocor-
rência foi registrada na 90ª
Delegacia de Polícia (DP).
Ninguém foi preso.

Polícia apreende 285 pedras de
crack no Siderlândia, em Barra Mansa

Delegado orienta GMs sobre apreensão
de veículos com placas ilegais em VR

Foto: Divulgação/ PMVR
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Queda nas doações preocupa
protetoras de animais em VR

Aumento de abandono e devolução pós-adoção acendem alerta;
grupo tem se endividado para manter rede de proteção

Volta Redonda

A queda nas doações de
ração e também de dinheiro
para auxiliar a rede de pro-
tetores de animais de Volta
Redonda está causando pre-
ocupação a um grupo, for-
mado por cerca de 10 mulhe-
res, que cuida de mais de 200
cães e gatos na cidade. Elas
recebem animais recolhidos
nas ruas e pets que foram
adotados e devolvidos pelos
‘tutores’. Para abriga-los,
contam com uma rede de vo-
luntários que disponibili-
zam suas casas temporaria-
mente.  Mas a falta de apoio
está gerando novos proble-
mas: muitos animais têm fi-
cado sem ração e não há re-
cursos para custear as des-
pesas necessárias com vete-
rinários.

Uma das voluntárias é a
editora Lilian Verri. Em en-
trevista ao DIÁRIO DO
VALE, ela disse que as doa-
ções que tem recebido são
insuficientes. “As protetoras
não têm ração o bastante, e
estão começando a dar angu
para os cachorros que ficam
nos abrigos e nos lares tem-
porários. Somos um grupo
de protetoras independen-
tes, então sofremos uma car-
ga maior. Estamos pedindo
socorro”, desabafa.

Não bastassem essas difi-
culdades, o abandono e a de-
volução de animais – devido
à falta de planejamento, co-
nhecimento e responsabili-

dade dos tutores –  também
causam preocupação. “As
pessoas olham para o filhoti-
nho, se apaixonam e levam
para casa, sem ter responsa-
bilidade. Várias pessoas já
me devolveram filhotes com
a justificativa de que faziam
bagunça, mordiam e urina-
vam nos lugares errados”,
conta Lilian, acrescentando
que muitos filhotes são de-
volvidos quando crescem. É
o caso, por exemplo, da cade-
la Moanina, que foi adotada
e atualmente vive bem em
um sítio – mas nem sempre
foi assim; ela já foi devolvida
quatro vezes.  Tudo isso,
para Lilian, sinaliza um ris-
co iminente de paralisação
do voluntariado.

Reflexos da pandemia

Um caso de desistência
forçada foi o de Alexia Cu-
nha, que trabalha como ba-
nhista em um petshop, é vo-
luntária num abrigo em
Três Poços e também prote-
tora independente. Ela con-
ta, não sem tristeza, que pre-
cisou parar de resgatar ani-
mais. “O abrigo está lotado,
não temos mais lares tempo-
rários disponíveis e as doa-
ções caíram muito. Não te-
nho mais condições de res-
gatar animais”, lamenta.

Os 43 animais –  32 ca-
chorros e 11 gatos – sob sua
responsabilidade estão abri-
gados em lares temporários
de Volta Redonda e Barra

Mansa. À frente das arreca-
dações de ração, material de
limpeza, areia para gatos e
valores para tratamento ve-
terinário, Alexia fala com
propriedade sobre as dificul-
dades enfrentadas.

De acordo com ela, as ar-
recadações vêm caindo des-
de a pandemia da COVID-19.
“Um exemplo foi uma situa-
ção em dezembro de 2022
,em que uma cadela, que
está em lar temporário des-
de 2020, precisou fazer uma
cirurgia no valor de R$ 1.400
e eu tive que vender doci-
nhos pra conseguir pagar.
Antes da pandemia, em caso
de gastarmos R$ 3 mil com
um animal, era mais fácil ar-
recadar pelo meu perfil no
Instagram, @alexiaproteto-
ra, onde faço as campa-
nhas”, explica a protetora.

Castração gratuita

Uma das soluções para a
superpopulação de animais
de rua é a castração, um pro-
cedimento simples e não
prejudicial aos pets. De acor-
do com a estudante de medi-
cina veterinária Maria
Eduarda Assis, quanto antes
for feita a cirurgia, melhor.
“Um cachorro de médio por-
te, com dois cios no ano, dá
em média 16 filhotes. Se con-
siderarmos que dez sobrevi-
vem e estes também se re-
produzem, a população real-
mente vai crescer com mui-
ta facilidade, não há mesmo

Cães abandonados são mantidos por protetores voluntários

Foto: Divulgação

tutores suficientes para ado-
tar todos estes animais’, ex-
plica Maria Eduarda.

Ela lembra que, indepen-
dente do programa de cas-
tração escolhido, é preciso
que haja um responsável por
este animal.

“Alguém tem que pegar o
animal de rua, se responsabi-
lizar e cuidar dele pelo me-
nos no pós-operatório. Se a
pessoa for adotar, doar ou de-
volver para rua, será respon-
sabilidade dela. É natural
que muitas pessoas realmen-
te não queiram assumir esta
responsabilidade com os ani-
mais abandonados. O que
precisaríamos ,então, é que o
governo se responsabilizasse
por estes serviços, retirando
os animais das ruas”, opina
Maria Eduarda.

Castração

Em 2021, o Governo do
Estado do Rio lançou o pro-
grama de esterilizações ani-
mais RJPET. Após um ano, o
projeto chegou a 200 mil ani-
mais castrados, se tornando
o maior programa de castra-
ção móvel do mundo. Um
dos principais objetivos do
projeto é diminuir o número
de animais abandonados nas
ruas. As consultas e cirurgi-
as são gratuitas, assim como
nos Centros de Controles de
Zoonoses nos munícipios,
que também são uma alter-
nativa.

Em Volta Redonda, a pre-

feitura inaugurou em abril o
‘Castramóvel’, mais uma al-
ternativa gratuita para tuto-
res que queiram castrar
seus animais. A iniciativa
surgiu de um projeto de lei
do vereador Paulo Conrado.
O comprometimento do tu-
tor, que muitas vezes não dá
conta de controlar um ani-
mal e a consequente possibi-
lidade de cruzamento com
animais ainda não resgata-
dos das ruas, é um desafio.

Segundo a Organização
Mundial de Saúde (OMS), no
Brasil há cerca de 30 mi-
lhões de animais abandona-
dos, sendo aproximadamen-
te 20 milhões de cães e 10 mi-
lhões de gatos. O abandono
de animais é crime de maus-
tratos, e quem o pratica está
sujeito a pagar multa e à pri-
são de três meses a um ano.

Como doar

Quem quiser ajudar o
grupo de protetoras de Lili-
an pode fazer sua doação de
ração nas lojas Gaiola de
Ouro, no Aterrado, e Vida
Animal Agropet – no Centro
ou na Sessenta.

Os doadores podem dei-
xar as rações pagas e infor-
mar ao estabelecimento o
destino da doação. Quem
preferir pode fazer doações
em dinheiro via pix. A chave
é 24988716044, em nome de
Lilian Verri. A protetora faz
um apelo:  “Precisamos que
a população se sensibilize e
comece a doar ração, ou aju-
dando com o que puderem.
De pouco a pouco vamos ar-
recadando e ajudando esses
animais, que tanto precisam
da gente”.

Volta Redonda faz Dia D de Multivacinação e coleta do exame preventivo
Volta Redonda

Exceto pelas unidades de
saúde do Jardim Cidade do
Aço, Monte Castelo, Ponte
Alta e São João, que estão
em obras, todas as demais
unidades do município esta-
rão abertas, das 8h às 16h30,
neste sábado (6), para o Dia
D de Multivacinação e coleta
do exame preventivo de cân-
cer de colo de útero – direci-
onado ao público feminino
de 25 a 64 anos.

Além disso, neste sábado
e domingo, dias 6 e 7, os sho-
ppings Sider e Park Sul irão
ofertar vacinação contra Co-
vid-19 e Influenza (gripe). No
sábado, o horário de aplica-
ção nesses locais é das 10h às
20h. Já no domingo, a vaci-
nação no Sider será das 14h
às 20h, e no Park Sul das 10h
às 20h. Para o atendimento é
necessário apresentar a ca-
derneta de vacinação, o CPF

ou cartão SUS.
De acordo com o médico

sanitarista da Secretaria de
Saúde, Carlos Vasconcellos,
a estratégia  é atualizar a
caderneta de vacinação da
população, inclusive a de
crianças e adolescentes,
conforme calendário pre-
visto no Programa Nacio-
nal de Imunizações (PNI), e
também a conscientização
das mulheres para a reali-
zação do exame preventivo
do câncer de colo de útero.
Ele reforçou ainda que
mesmo as pessoas que to-
maram a dose contra a gri-
pe ano passado devem se
vacinar novamente.

“A vacina contra gripe
pode ser feita junto com a da
Covid-19, sem intervalo. As
pessoas que estão com o es-
quema de vacinação incom-
pleto devem atualizar a ca-
derneta. O reforço bivalente
contra Covid-19 está disponí-

vel para todas as pessoas aci-
ma de 18 anos, que tenham
recebido pelo menos duas
doses de AstraZeneca, Coro-
naVac, Pfizer ou Janssen. O
intervalo para receber a bi-
valente é de quatro meses da
última dose tomada”, expli-
cou o médico.

A coordenadora da Aten-
ção Primária à Saúde (APS)
de Volta Redonda, Vanessa
Huguenin, explicou que as
mulheres, a partir do início
da vida sexual, devem pro-
curar atendimento para
uma avaliação ginecológica,
sendo que na faixa etária de

25 a 64 anos recomenda-se a
coleta de material para aná-
lise laboratorial.

“O público LGBTQIA+
também é contemplado nes-
ta iniciativa e deve procurar
atendimento em uma unida-
de de saúde. Todos os profis-
sionais de saúde da rede mu-
nicipal passaram por capaci-
tação para recebê-lo com
acolhimento, respeitando o
nome social. A iniciativa
visa a inclusão desta parcela
da população, que será aten-
dida da mesma forma nos lo-
cais de saúde”, disse.

Veja as vacinas disponí-
veis para crianças, adoles-
centes e adultos nas unida-
des de saúde

Crianças: Poliomielite
1,2,3 (VIP - inativada); Polio-
mielite 1 e 3 (VOP - atenua-
da); BCG; Hepatite B; Rotaví-
rus humano G1P1 (VRH);
DTP+Hib+HB (Penta);
Pneumocócica 10 valentes;

Meningocócica C (conjuga-
da); Febre Amarela (Atenua-
da); SCR (Sarampo, Caxum-
ba, Rubéola); SCRV (Saram-
po, Caxumba, Rubéola e Va-
ricela); Hepatite A (HA);
DTP (Difteria, Tétano, Per-
tussis); dT (Difteria, Tétano);
Papilomavírus humano
(HPV); Varicela; Pfizer Baby,
Pfizer infantil (Covid-19) e
Influenza (gripe).

Os adolescentes podem
receber doses da Hepatite B
(HB recombinante); Difteria;
Tétano (dT); Febre Amarela
(Atenuada); Sarampo; Ca-
xumba e Rubéola (SCR); Pa-
pilomavírus humano (HPV);
Meningocócica ACWY (con-
jugada), Pfizer adulto (Co-
vid-19) e Influenza (gripe).

Adultos podem receber
as seguintes vacinas: Trípli-
ce viral, Febre Amarela, He-
patite B, reforço bivalente
(Covid-19) e Influenza (gri-
pe).

Vacinas estarão disponíveis para a população neste fim de semana

Foto: Arquivo-Secom/PMVR.

Primeira mulher a ocupar cargo de
supervisora máster na Nissan é da região

Sul Fluminense

Joice Moreira, engenheira
de Produção que trabalha há
nove anos no Complexo In-
dustrial de Resende, é a pri-
meira mulher a ocupar o car-
go de supervisora máster trai-
ner na montadora Nissan. Ela
concluiu a graduação em En-
genharia  em julho de 2021. “A
graduação foi muito impor-
tante para o meu desenvolvi-
mento pessoal, onde me tor-
nei mais madura e abri mi-
nha mente para os novos de-
safios na minha vida profissi-
onal”, ressaltou.

Joice começou na Nissan
como operadora de produ-
ção. Passou ao cargo de
Team Leader e, desde 2022, é
supervisora de produção,
atuando nas áreas de Perfor-
mance, Kaizen e Treinamen-
to. Em janeiro deste ano, ela
foi certificada no Global
Trainer Center como Master
Trainer de Técnicas Básicas
de Powetrain (a unidade de
motores da Nissan) e, desde
então, assumiu a nova fun-
ção em Resende.

Egressa do curso de En-
genharia de Produção do
Centro Universitário Geral-
do Di Biase (UGB-FERP),
ela avalia que uma gradua-
ção bem estruturada é fun-
damental para o desenvol-
vimento profissional.
“Aproveite cada segundo
desse momento único que é
estar dentro da universida-
de, que é um lugar onde
você aprende, cresce e ama-
durece”, aconselha. Coor-

denador do curso de Enge-
nharia de Produção, Ander-
son Ribeiro parabenizou
Joice pelo seu sucesso pro-
fissional. “Observar uma
ex-aluna alcançando esse
crescimento profissional é
uma prova da qualidade do
nosso curso e da nossa ins-
tituição. Estamos forman-
do profissionais com habili-
dades excepcionais para
desenvolver todo o seu po-
tencial”, salientou.

Joice trabalha
há nove anos
no Complexo
Industrial de
Resende

Foto: Divulgação

Secretaria de Saúde
apura caso de morte
de criança em Angra

Angra dos Reis

A Secretaria de Saú-
de de Angra dos Reis di-
vulgou uma nota de es-
clarecimento na tarde
desta quinta-feira (4) so-
bre as circunstâncias
que levaram ao faleci-
mento de um bebê, de
um ano e cinco meses,
na Unidade de Pronto
Atendimento (UPA) Pe-
diátrica. “Caso seja
constatada alguma fa-
lha no atendimento, os
responsáveis serão pu-
nidos”, diz a nota.

Segundo a Secreta-
ria, a criança deu entra-
da na UPA, sem vida,
na tarde de quarta-feira
(3). Ela teria sido aten-
dida na noite de segun-

da-feira (1), com suspei-
ta de amigdalite, sendo
medicada e liberada
com prescrição médica
para uso de antibiótico
por sete dias. Na terça-
feira (2), o bebê teria
sido novamente atendi-
do, medicado e liberado.

Ainda de acordo com
a pasta, na madrugada
de quarta-feira (3), a cri-
ança deu entrada nova-
mente na UPA Pediátri-
ca. Segundo a prefeitu-
ra de Angra dos Reis, a
médica que o atendeu
relatou que a mãe teria
sido informada de que o
bebê precisava ficar in-
ternado, mas, mesmo
assim, ela teria decidi-
do levar o filho para
casa sem ter alta.

Motorista muda rota de
ônibus para socorrer

passageira em VR
Volta Redonda

O motorista Leandro
Dias de Oliveira conduzia
um ônibus da linha Pinhei-
ral x Ponte Alta na manhã
desta quinta-feira (4), quan-
do foi informado de que
uma passageira estava pas-
sando mal. Leandro, que es-
tava na altura do antigo Pi-
nheirão, em Três Poços,
não pensou duas vezes: mu-
dou a rota para buscar aten-
dimento médico para a pas-
sageira. “Ela já estava pas-
sando mal, mas achou que
ia melhorar. Quando che-
gou no Pinheirão, ela pio-
rou”, contou.

A mulher foi levada para
a Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) do Santo Agos-
tinho. Ao chegar, foi coloca-
da em uma cadeira de rodas
e logo encaminhada para
atendimento. Só que, segun-
do Leandro Dias, nem todos
gostaram da atitude dele.
“Alguns passageiros esta-
vam preocupados em che-
gar ao trabalho, e não com a
passageira”, lamentou.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

PORTARIA Nº 1320 DE 04 DE MAIO DE 2023.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ESPECIALMENTE AS
PREVISTAS NO INCISO VII, DO ARTIGO 78 DA LEI ORGÂ-
NICA MUNICIPAL.

R E S O L V E:

Art. 1º -  NOMEAR, para exercer em caráter efetivo no quadro
permanente de cargos da Prefeitura Municipal de Porto Real,
JULIANA SOARES RAIMUNDO, para ocupar o cargo de Psi-
cólogo, em virtude da aprovação e classificação no Concurso
Público Municipal de Provas e de Títulos, Edital nº 001/2018,
homologado mediante publicação em Diário Oficial de 20 de
março de 2019.

Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publica-
ção, revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

PORTARIA Nº 1321 DE 04 DE MAIO DE 2023.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ESPECIALMENTE AS
PREVISTAS NO INCISO VII, DO ARTIGO 78 DA LEI ORGÂ-
NICA MUNICIPAL.

R E S O L V E:

Art. 1º -  NOMEAR, para exercer em caráter efetivo no quadro
permanente de cargos da Prefeitura Municipal de Porto Real,
JUCIENE PAIVA OLIVEIRA DOS SANTOS, para ocupar o
cargo de Enfermeiro, em virtude da aprovação e classificação
no Concurso Público Municipal de Provas e de Títulos, Edital
nº 001/2018, homologado mediante publicação em Diário Ofi-
cial de 20 de março de 2019.

Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publica-
ção, revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

PORTARIA Nº 1322 DE 04 DE MAIO DE 2023.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:

Art. 1º - EXONERAR, a pedido, a(o) servidor (a) abaixo
relacionado(o):

· AUGUSTO CESAR DE CASTRO BRANDÃO JUNIOR
matricula 10388, a partir de 04/05/2023, ocupante do car-
go de Docente I – ENSINO Fundamental, do quadro per-
manente da Secretaria Municipal de Educação, Cultura e
Turismo, a vista do Processo nº 2945/23.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publica-
ção, revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

PORTARIA Nº 1323 DE 04 DE MAIO DE 2023.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:

Art. 1º - EXONERAR, a pedido, o (a) servidor (a) abaixo rela-
cionado:

l MARCIA LAUREANO CANDIDO matricula 10183 a partir
de 04/05/2023, ocupante do cargo de Médico Cardiologista,
do quadro permanente da Secretaria Municipal de Saúde, a
vista do Processo nº 2960/23.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publica-
ção, revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Deputados cobram reabertura dos
IMLs de Resende e Barra do Piraí

Postos de perícia da Polícia Civil em Barra do Piraí e Resende estão inativos, sobrecarregando o de Volta Redonda

Sul Fluminense

O deputado estadual
Tande Vieira está traba-
lhando com o governo es-
tadual para que o posto da
Polícia Técnica em Resen-
de seja reativado e amplia-
do. Além de beneficiar Re-
sende, a medida ajudaria a
desafogar o posto da polí-
cia técnica em Volta Re-
donda, que está sobre car-
regado, atendendo a casos
que antes iam para os pos-
tos de Resende e Barra do
Piraí, que também está
inativo.

“Já conversei com o go-
vernador e com o secretá-
rio de Polícia Civil sobre o
problema e esperamos
que, com a formatura dos
novos profissionais convo-
cados pela Polícia Civil,
seja possível a reabertura
do Serviço Médico Legal

de Resende. Ao mesmo
tempo, a equipe de enge-
nharia da PCERJ já está
elaborando um projeto de
reforma e modernização
do Posto de Polícia Técni-
co-Científica de Resende
para que este problema
seja solucionado definiti-
vamente”, disse Tande.

A deputada estadual
Célia Jordão também está
atuando no assunto, e afir-
ma que discute com o go-
verno estadual a alocação
de profissionais. “Estou
atenta ao problema e ve-
nho solicitando providên-
cias  para a retomada dos
serviços do Instituto Médi-
co Legal não somente nes-
tas cidades, mas em ou-
tras, do noroeste fluminen-
se. O governador já se
comprometeu a convocar
os profissionais”,  disse
Célia.

Desativados

Os postos de perícia téc-
nica da Polícia Civil (IML)
em Resende e Barra do Pi-
raí estão sem médicos e
sem auxiliares de necrop-
sia, o que está sobrecarre-
gando o posto de Volta Re-
donda, que está atendendo
a todas as perícias origina-
das por ocorrências de res-
ponsabilidade das delegaci-
as ligadas a eles.

Assim, os profissionais
de Volta Redonda estão
atendendo, além das neces-
sidades da 90ª DP (Barra
Mansa), 93ª DP (Volta Re-
donda), 94ª DP (Piraí),  e
101ª DP (Pinheiral), nor-
malmente atendidos em
Volta Redonda, as da 89ª
DP (Resende), 99ª DP (Itati-
aia) e 100ª DP (Porto Real),
normalmente encaminha-
das para Resende, e as da

88ª DP (Barra do Piraí), 91ª
DP (Valença), 92ª DP (Rio
das Flores), 95ª DP (Vas-
souras) , 96ª DP (Miguel Pe-
reira), 97B DP (Mendes) e
98ª DP (Paulo de Frontin),
que normalmente vão para
Barra do Piraí.

Além das necropsias,
que determinam oficial-
mente a causa da morte
quando os óbitos não de-
correm de causa natural
(doenças), os profissionais
da área de saúde nos postos
de perícia técnica também
emitem exames de corpo
de delito, feitos tanto em ví-
timas de crimes quanto em
suspeitos presos, antes que
esses sejam encaminhados
a unidades prisionais.

Além da sobrecarga dos
profissionais, a falta de
funcionamento dos postos
causa sofrimento a famíli-
as de vítimas de crimes e

acidentes, que muitas ve-
zes são obrigadas a longos
deslocamentos para libera-
rem os corpos de seus en-
tes queridos, mesmo estan-
do abalados pela tragédia
familiar.

Concurso

O principal motivo para
a suspensão nas atividades
dos postos é a falta de pes-
soal, no entanto, a Polícia
Civil já realizou concurso e
vai convocar peritos legis-
tas, técnicos de necropsia e
auxiliares de necropsia. Já
há aprovados fazendo exa-
mes médicos. A expectati-
va é que sejam empossados
100 peritos (médicos), 50
técnicos e 50 auxiliares. A
partir daí, será necessário
que lideranças regionais
convençam a direção da
Polícia Civil a alocar pro-

fissionais nos postos que
não estão funcionando.

Outras funções

Os postos de perícia téc-
nica também são responsá-
veis pela determinação ofi-
cial da natureza e quanti-
dade de substâncias ilegais
apreendidas em ações poli-
ciais: por exemplo, pinos
contendo pó esbranquiça-
do e “sacolés” ou barras
que aparentam ser de erva
prensada passam a ser con-
siderados efetivamente
como cannabis (maconha)
ou cloridrato de cocaína
depois que a polícia técni-
ca realiza os devidos testes
químicos e faz a pesagem
oficial dos produtos apre-
endidos. Essas atividades,
contudo, dependem de ou-
tros especialistas, não de
médicos.

Munir pede reforços para PM e Corpo de Bombeiros do Sul Fluminense
Sul Fluminense

O deputado estadual Mu-
nir Neto (PSD) se reuniu
esta semana com o secretá-
rio Estadual da Defesa Civil,
Leandro Sampaio Monteiro,
e com o secretário Estadual
de Polícia Militar, Coronel
Luiz Henrique. O objetivo foi
pedir reforço para os bata-
lhões da PM e Grupamentos
dos Bombeiros do Sul Flu-
minense.

Do encontro com Montei-
ro, realizado no Quartel Cen-
tral, localizado no Centro do
Rio, o parlamentar garantiu
boas notícias. “Volta Redon-
da vai ganhar carro de sal-
vamento, ambulância, rabe-
cão e caminhão resgate, en-
tre outros investimentos
para a região. Falamos prin-
cipalmente sobre rabecão,

pois esta é uma necessidade
de toda a região atendida
pelo nosso Grupamento”,
disse Munir.

O deputado também soli-

citou a ampliação do projeto
Bombeiro Mirim, que funci-
ona em Volta Redonda e
pode ser expandido para
todo o Estado. “O projeto já

existe em Volta Redonda e
fiz um projeto de lei, que
está em tramitação na
Alerj, possibilitando ser es-
tendido para todo o estado
do Rio de Janeiro”, desta-
cou o parlamentar.

Com o coronel Luiz Hen-
rique, secretário estadual
de Polícia Militar, foi debati-
da a necessidade do aumen-
to do efetivo e aquisição de
novas viaturas para ampli-
ar o policiamento ostensivo
em todas as cidades do Sul
Fluminense.

“Falamos também sobre
o projeto de lei de nossa au-
toria, que cria o projeto soci-
al ‘Policial Militar Mirim’ e
sobre a indicação legislativa
que propõe a criação da ‘Pa-
trulha do Idoso’ em todo o
Estado do Rio de Janeiro”,
finalizou.

‘VR em Ordem’ recolhe 59 veículos
irregulares ao Depósito Público em abril

Motos barulhentas também foram alvo da ação

Foto: Semop/PMVR

Volta Redonda  

Equipes da Secretaria
Municipal de Ordem Pú-
blica (Semop), da Guarda
Municipal de Volta Re-
donda (GMVR), do 28º
Batalhão da Polícia Mili-
tar (BPM), do sistema in-
tegrado do Retiro e Ater-
rado (GMVR e Proeis –
Programa Estadual de In-
tegração na Segurança) e
do programa Segurança
Presente aturam em con-
junto no projeto “VR em
Ordem”, recolhendo 59
veículos irregulares ao
Depósito Público Munici-
pal durante o mês de

abril. Foram 25 automó-
veis e 34 motocicletas.
Entre os veículos estão
três motos barulhentas,
dois recuperados de furto
e dois casos de embria-
guez ao volante, com os
condutores presos em fla-
grante.

As 34 motocicletas que
foram encaminhadas ao
depósito apresentaram
problemas como: não
possuir placa de identifi-
cação; condutor sem pos-
suir a Carteira Nacional
de Habilitação (CNH);
condutor com CNH de ca-
tegoria diferente; escapa-
mento adulterado (des-

carga aberta) e estaciona-
mento irregular com obs-
trução de calçada, após
denúncia ao Centro Inte-
grado de Operações de
Segurança Pública (Ci-
osp). 

Já os 25 automóveis fo-
ram flagrados com as se-
guintes irregularidades:
dois casos de embriaguez
ao volante em flagrante;
veículos em situação de
abandono em via pública
e gerando sensação de in-
segurança, após denúnci-
as registradas no Ciosp;
recuperação de dois veí-
culos (moto e carro) com
registos de roubo/furto

na 93ª DP (Delegacia de
Polícia), que foram devol-
vidos aos proprietários; e
estacionamento irregu-
lar em frente a garagens,
também após denúncias
ao Ciosp.  

“Precisamos sempre
incentivar os cidadãos a
denunciaram as irregula-
ridades, que nos nortei-
am no planejamento cor-
reto. Vamos continuar
nas ruas dia e noite para
manter a ordem que a so-
ciedade merece”, afir-
mou o secretário da Se-
mop, tenente-coronel
Luiz Henrique Monteiro
Barbosa.
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AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 011/2023

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia
17 de Maio de 2023 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de
Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto: REGISTRO DE PRE-
ÇOS visando à locação de Equipamento de som, iluminação, locação
de caminhonete de som, locação de refletor, Painel Led, locação de
gerador de energia e passa cabo com 05 vias, para atender a realiza-
ção de eventos que compõem a programação cultural anual do Muni-
cípio de Paraty, eventos estes realizados e ou apoiados pelas Secre-
tarias de Turismo, Cultura, Educação e de Esporte e Lazer. O edital
estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty
www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 04 de Maio de 2023.

SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 026/2023

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia
19 de Maio de 2023 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de
Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto: Aquisição de cortador
de grama giro zero. O edital estará á disposição no site da Prefeitura
Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-
mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 04 de Maio de 2023.

SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE EDITAL
CHAMADA PÚBLICA Nº 001/2023

A Comissão Permanente de Licitação torna-se público que será realizado
no dia 23 de Maio de 2023 às 10:00 horas, a Chamada Pública que tem
como objeto: CHAMADA PÚBLICA PARA CREDENCIAMENTO DE CLÍ-
NICA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS VETERINÁ-
RIOS PARA ATENDER OS ANIMAIS DE RUA E DE PROPRIETÁRIOS
QUE POSSUEM RENDA BAIXA, NO MUNICÍPIO DE PARATY. O edital
estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty
www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 04 de Maio de 2023.

SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Diretoria Executiva

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA
4ª ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

UNIMED DE VOLTA REDONDA COOPERATIVA
DE TRABALHO MÉDICO

GESTÃO 2022-2026

Pelo presente edital, ficam convocados os senhores sócios
cooperados da UNIMED DE VOLTA REDONDA COOPERATIVA DE
TRABALHO MÉDICO, quites com suas quotas de capital e demais
obrigações sociais, conforme o estabelecido nos artigos 25 ao 41 do
Estatuto Social da Cooperativa, para se reunirem em ASSEMBLEIA
GERAL EXTRAORDINARIA, no dia 22 de junho do ano de 2023  na
  SEDE DA UNIMED, situado à Rodovia dos Metalúrgicos, nº 2500 –
Jardim Belvedere, nesta cidade ,  às 17 horas em primeira convocação,
com 2/3 dos Cooperados; não havendo quórum, em segunda convocação,
ficam desde já, convocados para o mesmo local, às 18 horas, com metade
mais um dos Cooperados; persistindo a falta de quórum, a ASSEMBLEIA
realizar-se-á em terceira convocação às 19 horas, no mesmo dia e local
com o número mínimo de 10 (dez) Cooperados para apreciarem as
seguintes pautas  na ordem do dia:

A) Processo eleitoral para (1) vaga no cargo de membro do Conselho
de Administração – Gestão 2023/2026, conforme art. 57 do Estatuto
Social – votação

B) Alteração no Programa de Bonificação – Pauta Deliberativa

C) Prestação de Contas – Pauta Informativa

Para efeito de cálculo do “quórum” de instalação dessa ASSEMBLEIA
Geral Extraordinária, o número de Cooperados na data da publicação do
presente edital, é de 446.

Volta Redonda, 5 de maio de 2023.

Conselho de Administração
Presidente

Barra Mansa

A diretoria do Sindicato
do Comércio Varejista de
Barra Mansa (Sicomércio),
se reuniu com o secretário
municipal de Desenvolvi-
mento Econômico, Tecnolo-
gia e Inovação, Bruno Pacie-
llo, e com a vereadora Luci-
ana Alves, para apresentar

uma pesquisa realizada
com os comerciantes locais
que querem intervenções
do governo na área comerci-
al.  

Nesse levantamento, fo-
ram solicitadas algumas in-
tervenções em Barra Mansa.
Dentre elas estão: melhorias
na iluminação pública e nas
faixas de pedestres, implan-

tação de novos quebras-mo-
las e aumento no monitora-
mento e segurança das
vias.  

De acordo com a presi-
dente do Sicomércio, Lilian
Panizza, tanto o secretário,
quanto a vereadora, se mos-
traram dispostos a atender
as demandas do grupo.  

“Assim como eles se colo-

caram a disposição do Sico-
mércio, nos colocamos a dis-
posição do poder público
também. Acreditamos que o
trabalho em conjunto é o
que faz a roda girar. Estamos
satisfeitos e confiantes que
nossas demandas serão aten-
didas. Com isso todo o muni-
cípio sai ganhando”, disse a
presidente.

Sicomércio pede
intervenções do governo

em áreas comerciais de BM
Entidade cobra melhorias na iluminação pública e nas faixas de pedestres, implantação

de novos quebra-molas e aumento no monitoramento e segurança das vias

Barra Mansa

A Rua Arthur Oscar, no
Vila Nova, recebe neste sá-
bado (6) o primeiro ‘Saba-
dão de Compras’ de 2023,
edição especial de Dia das
Mães. Promovido pela Se-
cretaria de Desenvolvimen-
to Econômico, Tecnologia e
Inovação, o evento vai con-
tar com feita de artesanato,
food trucks, shows, brinque-
dos para as crianças e tam-

‘Sabadão de Compras’
acontece neste fim de

semana em Barra
bém com tendas das Secre-
tarias de Saúde e Meio Am-
biente, que farão atendi-
mentos, darão orientações e
doarão mudas.

De acordo com a prefeitu-
ra, as lojas ficarão abertas
das 9h às 16h e o trânsito
será interditado neste perío-
do. Vias próximas, como as
Ruas José Melchiades, Osó-
rio Gomes de Brito e Sebas-
tião Colimério terão o trân-
sito em mão dupla.

País

A parcela de famílias
brasileiras com dívidas,
em atraso ou não, chegou a
78,3% em abril deste ano.
De acordo com a Pesquisa
de Endividamento e
Inadimplência do Consu-
midor (Peic), divulgada
nesta quinta-feira (4) pela
Confederação Nacional do
Comércio de Bens, Servi-
ços e Turismo (CNC), a
taxa é a mesma observada
em março, mas está acima
dos 77,7¨% registrados em
abril de 2022. Segundo a
CNC, a previsão é que o
percentual de 78,3% se
mantenha nos próximos
dois meses e suba para
78,4% em julho.

A pesquisa indica ainda
que a parcela de inadim-
plentes – os que têm contas
ou dívidas em atraso – che-
gou a 29,1% das famílias do
país; abaixo dos 29,4% de
março, mas acima dos
28,6% de abril de 2022. O
aumento de endividados
ocorreu principalmente na
classe média.

Aqueles que não terão
condição de pagar suas dívi-
das somaram 11,6%, percen-

tual superior aos 11,5% de
março e aos 10,9% de abril
do ano anterior. “Quem tem
dívidas atrasadas há mais
tempo segue enfrentando di-
ficuldade de sair da inadim-
plência em função dos juros
elevados, que pioram as des-
pesas financeiras”, destaca
a economista da CNC, Izis
Ferreira.

De acordo com ela, a cada
100 consumidores inadim-
plentes em abril, 45 estavam
com atrasos por mais de três
meses. Segundo a Peic, mui-
tos consumidores têm recor-
rido ao crédito pessoal, mo-
dalidade em que os juros ti-
veram o menor crescimento
(média de 42% ao ano), para
pagar dívidas mais caras,
como do cartão rotativo, por
exemplo.

Do total de consumido-
res endividados, 86,8% têm
dívidas no cartão de crédi-
to e 9% com crédito pesso-
al. O uso dessa modalidade
de crédito é o maior em um
ano, enquanto o do crédito
pessoal supera os últimos
seis meses, de acordo com
a CNC.

Com informações da Agência
Brasil

Aumenta o número de famílias
endividadas no Brasil, mostra pesquisa

País

O presidente Luiz Inácio
Lula da Silva votou a criticar
nesta quinta-feira (4) o presi-
dente do Banco Central, Ro-
berto Campos Neto, depois
que o Comitê de Política Mo-
netária (Copom) decidiu man-
ter a taxa básica de juros, a Se-
lic, em 13,75%. “É muito en-
graçado o que se pensa nesse
país. Todo mundo aqui pode
falar de tudo. Só não pode fa-
lar de juros”, disse Lula.
“Todo mundo tem que ter cui-
dado. Ninguém fala de juros.
Como se um homem, sozinho,
pudesse saber mais do que a
cabeça de 215 milhões de pes-
soas”, acrescentou.

A declaração foi feita du-
rante a primeira reunião do
Conselho de Desenvolvimento
Econômico Social Sustentá-
vel, o Conselhão. “Esse conse-
lho pode até discutir taxa de
juros, se quiser”, completou o
presidente.

Na terça-feira (3), o Copom
anunciou a decisão de manter
a taxa Selic em 13,75% pela
sexta vez seguida, mesmo
com as pressões do governo
federal para reduzir a taxa.
Embora o índice tenha parado
de subir em agosto de 2022, ele
está no nível mais alto desde o
início de 2017, e os efeitos do
aperto monetário são sentidos
no encarecimento do crédito e
desaceleração da economia.

Quem também criticou a
manutenção da Selic foram
entidades do setor produtivo e
sindicatos. Eles acreditam
que a medida manterá o crédi-
to caro e atrasará a recupera-

Entidades do setor produtivo criticam
manutenção da taxa Selic pelo Banco Central

ção da economia.
A Confederação Nacional

da Indústria (CNI), por exem-
plo, classificou a decisão como
“equivocada”. E disse que o
cenário atual da economia in-
dicava que o Copom deveria
ter começado a reduzir a Selic
nesta reunião. “A CNI espera
que esse processo de redução
da Selic se inicie na próxima
reunião. A confederação acre-
dita que a manutenção da
taxa de juros é, neste momen-
to, desnecessária para o com-
bate à inflação e apenas traz
custos adicionais para a ativi-
dade econômica”, destacou o
comunicado. A entidade disse
ainda que os juros reais (ao
ser descontada a inflação) es-
tão em 7,7% ao ano, 3,7 pontos
percentuais acima da taxa de
juros neutra da economia.

Em nota, a Federação das
Indústrias do Rio e Janeiro
(Firjan) reiterou  que a manu-
tenção do elevado patamar da
taxa Selic tem imposto seve-
ros sacrifícios à atividade eco-
nômica e representado entra-
ve para as condições de crédi-
to, prejudicando os investi-
mentos das empresas e o con-
sumo das famílias. A Firjan
reforça que, para que a redu-
ção da taxa Selic ocorra de
forma responsável, é preciso
que as incertezas no âmbito
das contas públicas sejam su-
peradas.

“A Firjan ressalta que, com
a intensificação das incerte-
zas globais, torna-se urgente a
adoção de uma forte coorde-
nação das políticas fiscal e
monetária. Não há mais espa-
ço para atalhos. A concretiza-

ção de um novo arcabouço fis-
cal e a aprovação reformas es-
truturais contribuirão para
ganhos de competitividade e
para a adoção de medidas ne-
cessárias para o desenvolvi-
mento econômico e social”.

Centrais sindicais

As centrais sindicais, que
protestaram nos últimos dias
contra os juros altos, também
criticaram a decisão do Banco
Central. A Central Única dos
Trabalhadores (CUT) repu-
diou a decisão. Para a entida-
de, a manutenção dos juros
“revela uma completa submis-
são do Copom aos interesses
dos rentistas e um evidente
boicote do presidente do BC
ao esforço de todos e todas

que trabalham pela retomada
do crescimento da economia”.

A Força Sindical emitiu
nota em que classifica os juros
atuais de “extorsivos”, sufo-
cando a produção, o consumo
e a geração de empregos.
“Mais uma vez o Copom do
Banco Central frustra os tra-
balhadores (as), e se curva aos
especuladores. Tragicamente,
também em nosso país esta-
mos reféns dos poderosíssi-
mos interesses dos rentistas.
A manutenção da taxa em
13,75% ao ano é um verdadei-
ro prêmio aos especuladores e
uma extorsão para os brasilei-
ros e o setor produtivo”, desta-
cou a Força Sindical no texto.

Com informações da Agência
Brasil

País

A Câmara dos Deputados
aprovou na sessão desta quin-
ta-feira (4) proposta que insti-
tui medidas para tentar ga-
rantir a igualdade salarial e
remuneratória entre mulhe-
res e homens na realização de
trabalho de igual valor ou no
exercício da mesma função. O
texto, que  segue agora para
análise do Senado, altera a
Consolidação das Leis do Tra-
balho (CLT) para definir que
a igualdade salarial será obri-
gatória. Para isso, estabelece
mecanismos de transparên-
cia e de remuneração a serem
seguidos pelas empresas, de-
termina o aumento da fiscali-
zação e prevê a aplicação de
sanções administrativas.

Foram 325 votos favorá-
veis e 36 contrários ao pare-
cer final da deputada  Jack
Rocha, definido após negocia-
ção entre os líderes partidári-
os. Em razão de um acordo,
não foram apresentados des-
taques que poderiam alterar a
versão da relatora. “Falar de
igualdade salarial é falar so-
bre a emancipação das mu-
lheres”, disse a relatora ao de-
fender a proposta. “A luta das
mulheres é a promoção da im-
plementação de programas de
diversidade no ambiente de
trabalho, que incluam capaci-
tação de gestores, lideranças,
empregadores”, concluiu.

Apesar do acordo, o texto
não agradou a todos. “O que
vocês acham que o emprega-
dor vai fazer? Subir o salário
do homem ou reduzir o salá-
rio da mulher? É óbvio: infe-
lizmente vai ser nivelado por

Câmara aprova projeto que prevê
salários iguais para homens e mulheres

baixo, em prejuízo da mu-
lher”, criticou o deputado Gil-
son Marques (Novo-SC) du-
rante a discussão da
proposta.”Esse projeto bota
nas costas do empreendedor
uma série de responsabiliza-
ções e multas que vão inibir a
contratação das mulheres”,
alertou.

Fiscalização e multa

Um ato do Poder Executivo
definirá protocolo de fiscaliza-
ção contra a discriminação sa-
larial e remuneratória entre
homens e mulheres. Em caso
de discriminação por motivo
de sexo, raça, etnia, origem ou
idade, além das diferenças sa-
lariais o empregador deverá
pagar multa administrativa
equivalente a dez vezes o valor
do novo salário devido ao em-
pregado discriminado – será o
dobro na reincidência. Confor-
me o substitutivo aprovado, a
quitação da multa e das dife-
renças salariais não impedirá
a possibilidade de indenização
por danos morais à emprega-
da, consideradas as especifici-
dades do caso concreto.

Atualmente, em razão da
reforma trabalhista do gover-
no Temer, a CLT prevê multa
fixada pelo juiz em “compro-
vada” discriminação por mo-
tivo de sexo ou etnia, em favor
do empregado prejudicado, de
50% do limite máximo dos be-
nefícios do Regime Geral de
Previdência Social (R$ 3.753,74
atualmente).

Com informações da Agência
Câmara de Notícias

Brasília

A presidente do Instituto
de Previdência Social de An-
gra dos Reis (Angra dos
Reis), Luciane Rabha, esteve
em Brasília para participar
do 1º Congresso Brasileiro de
Mulheres de Regimes Própri-
os de Previdência Sopcial
(RPPS). O evento contou com
a participação do ministro da
Previdência Social, Carlos
Lupi, e teve como objetivo
discutir metas e ações, volta-
das para mulheres ou com a
participação delas, no setor
previdenciário.

Alguns dos assuntos dis-
cutidos durante os painéis
do congresso, que aconteceu

nesta quarta-feira (3), foram
a participação de mulheres
nos conselhos, melhorias de
critérios de governanças e
conquistas e desafios no con-
texto da longevidade.

“Esse encontro é necessá-
rio para falarmos da impor-
tância da mulher em um
universo ainda masculino,
como é o dos RPPS’s. O even-
to reuniu várias mulheres
do Brasil que trabalham
com regimes próprios, como
é o caso do Angraprev. Divi-
dimos experiências de nos-
sos institutos e traçamos
propostas para melhoria da
qualidade da gestão previ-
denciária no país”, resumiu
Luciane Rabha.

Angraprev é representada em
congresso previdenciário em Brasília

Foto: Agência Brasil

Lula critica Campos Neto e reafirma que discorda do patamar da
taxa Selic
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ESPECIAL

Um
Brindeà vidaUm bom dia com muito glamour para meus leitores! 

Vanessa Ávila 
Barbosa

Fátima Sueli Pereira Viana com 
seu fi lho, o ator Rafael Viana

Os empresários Ana 
Carolina Varela e Thiago 

Batista na inauguração do 
novo empreendimento: 
Churrascaria Panela de 
Ferro, com um delicioso 

rodízio de carnes (ao lado 
do Posto Flumidiesel).

O Sommelier de 
Fragrâncias Bob Aldasi, 

marcou presença 
na reinauguração da 

Perfumaria 16, que está 
em novo endereço: 

Royal no Jardim Boa 
Vista, em Barra Mansa.

O show com Oswaldo Montenegro 
foi adiado para o dia 02/06 em 

Volta Redonda, no Cine Teatro 9 de 
Abril. Abertura das portas às 20h30 

e início do show às 21h30.

Neste sábado, dia 06 
de maio, no Clube 

Comercial, em Volta 
Redonda, a cantora 
Lexa será a primeira 

atração do maior 
evento pop do Sul 

Fluminense: Super Auê!

Carla Carvalho e o 
vocalista do grupo 
Paralamas do Sucesso, 
Hebert Vianna, que 
fi cou hospedado no 
Vila Business Hotel, em 
Volta Redonda. 

Desejo muitos anos 
de vida, luz e saúde para 
nossos aniversariantes:

Flávia Mendes – 02/05

Anna Lima – 04/05

Fernanda Fonseca – 04/05

SHOW
ADIADO
02/06




